
10 Pièces

221 m²

Réf. FR439072

2 400 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Au  pied  du  Mont  Boron  et  à  seulement  quelques  minutes  de

l’emblématique quartier du Port de Nice, cette maison est une invitation

à  la  détente  grâce  à  son  jardin  de  1800  m²  et  son  emplacement

privilégié,  au  calme  d’une  petite  rue.  Ses  300  m²  environ  de  surface

habitable  se  décomposent  sur  3  niveaux  desservis  par  un  très  bel

escalier  maçonné  et  un  ascenseur  d'appoint.  Au  niveau  inférieur  se

trouvent deux chambres ouvrant sur une terrasse, une salle de bain, un

dressing et une très grande cave.Empruntons l'escalier central qui nous

conduit jusqu'au rez-de-jardin. A cet étage, vous apprécierez ...

Right at the foot of Mont Boron and just a few minutes from Nice's emblematic Nice

Port area, this house is an invitation to relaxation, thanks to its 1,800 m² (5900 ft)

garden and privileged location on a quiet side street. Its approx. 300 m² (984 ft) of

living  space  is  divided  over  3  levels,  each  of  which  is  accessible  via  a  beautiful

masonry staircase and an additional elevator. On the lower level are two bedrooms

opening onto a  terrace,  a  bathroom, a  dressing room and a  very  large cellar.The

central staircase leads to the garden level. On this floor, you'll appreciate the lovely

reception ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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